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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1559/2012 zur Sitzung  am 31.10.2012 

 

Kosten des neuen Fuhrparks des Stadtvorstandes (PRO MAINZ) 
 

 Gemäß Presseberichterstattung wurde der Fuhrpark des Stadtvorstandes erneuert. Es 
wurden fünf Oberklasse-Modelle vom Typ Mercedes E 300 BlueTEC geleast. Die Presse 
schreibt von „Luxuslimousinen“, „Superwagen“ und „Edelgefährten“ mit 204 PS, die 

künftig den Oberbürgermeister und die Dezernenten befördern sollen. Über die Kosten 
dieser Anschaffung für den Steuerzahler wird in der Presse keine Auskunft erteilt.  

 

 

Wir fragen an: 

 
1. Welche jährlichen Kosten entstehen der Stadt durch die Neuanschaffung bzw. 

das Leasing dieser fünf Mercedes E 300 BlueTEC? 
 

2. Unter welcher Haushaltsstelle wird der Fuhrpark des Stadtvorstandes konkret 

geführt? 
 

3. Auf wie viele Jahre läuft der Leasingvertrag? 
 

4. Welche Fahrzeugtypen wurden in der Ausschreibung für den städtischen Fuhr-

park noch angeboten? 
 

5. Wäre es als öffentliches Sparsignal an die Bürgerinnen und Bürger nicht ange-
bracht, den Stadtvorstand mit weniger protzigen Luxuslimousinen auszustat-
ten? 

 
6. Ist die Anschaffung von fünf neuen Fahrzeugen überhaupt notwendig, wenn 

beispielsweise Dezernentin Eder in der Presse ankündigt, den neuen Dienstwa-
gen möglichst selten zu nutzen und das ihr Privatfahrzeug als Dienstwagen an-
erkannt wurde? 
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Prof. Dr. Jens Jessen 

Fraktionsvorsitzender 
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